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  Dr. med. Reinhard Mohler                                                                                                  Speyer, 01.12.2014 

Hermann‐Wellensiek‐Str. 19 

        67346 Speyer 

 fraktionsloses Ratsmitglied 

 

 

An den 

Oberbürgermeister der Stadt Speyer 

Maximilianstrastr. 100 

67346 Speyer 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

  ich stelle folgende Anfrage zur öffentlichen Beantwortung im Stadtrat: 

Aus welchen Gründen errichtet die Stadt Speyer nicht, wie viele andere Städte ihrer Größe in 

Rheinland–Pfalz,  zur  gesamtkonzeptionellen  Planung  des  Stadtbildes  einen  Bau‐  und 

Planungsbeirat? Nach Aussage des Oberbürgermeisters „ruht“ dieser Beirat ja zurzeit nur. Es 

dürfte also ein Leichtes sein, ihn „wiederzubeleben“. 

Gerade  aufgrund der  in den  kommenden  Jahren  zahlreichen Bauvorhaben  im  Stadtgebiet 

wäre ein solcher Beirat aus meiner Sicht außerordentlich wichtig, um  in unserer Stadt eine 

kulturorientierte  Bauentwicklung  zu  gewährleisten,  die  sich  auch  an  der  reichlich 

vorhandenen historischen Bausubstanz orientiert. 

Wie  anhand  der  Landeshauptstadt  Mainz  ersichtlich,  würden  sich  die  Kosten  für  einen 

solchen Beirat in überschaubaren Grenzen halten (Mainz investiert nach Angaben von Herrn 

Ingenthron, Leiter des Planungsamtes der Stadt Mainz jährlich etwa 24 000€ in den Beirat). 

Auch die Satzung des Gestaltungs‐ und Planungsbeirates der Landeshauptstadt könnte aus 

meiner  Sicht  problemlos  übernommen  werden,  so  dass  eine  aufwändige  Vorplanung 

weitgehend entfallen könnte. 

Für eine sachgerechte Beantwortung der Anfrage wäre ich sehr verbunden. 

Dr. med. Reinhard Mohler 


